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本周在线：
质量技术监督局
石柱镇

下周在线：
民政局

你说我办

整理 见习记者 吴航鑫

章先生来电：芝英镇练结村，有一个外地人租了块空地

从事废旧摩托车、电动车回收，现场环境较乱，希望相关部

门能够整治。

芝英镇：经查，市民反映属实。5 月 26 日，村两委已与

空地所有者协商，要求其不再出租给回收摩托车、电动车的

商户。经村两委沟通，回收电动车的商户表示，愿意主动搬

离，但是由于库存较大，还需要几天的时间。练结村村两委

将继续关注此事，直到该处全部清空为止。

记者 俞晓赟报道 让练结村村民章先生开心的是，困

扰他两年多的旧摩托车回收点终于要搬走了，而因此引起

的旧配件等乱堆问题也将得到有效解决。

电动车回收点
影响周围环境

章先生是练结村一处水塘的承包者。两年前，他所承

包的水塘附近空地上搬来了一个回收废旧摩托车、电动车

的商户。

起初，回收点的生意并不好，拆解的摩托车、电动车不

多，堆放的配件也较少，章先生就没怎么在意。近一年，回

收点的生意变好了，每天要拆解的摩托车、电动车也越来越

多，而拆解后的配件有时候来不及处理，就被随意堆在空地

上，现场杂乱无章。

“由于水塘就在不远处，摩托车配件大多是金属，我担

心雨水混合金属，渗到水塘里，会影响水质。”章先生说，这

与当前创建美丽乡村工作是相违背的。

村两委现场整治
商户表示愿自行搬离

5月20日，芝英镇对各村庄的环境卫生进行了暗访，并

曝光了该废旧摩托车、电动车回收点。随后，练结村村两委

立即组织人员前往现场整治。

“我们与该空地的所有者进行了沟通，要求其收回空地

的使用权，不再出租给从事电动车回收的商户。”练结村联

村干部介绍，该空地所有者章先生答应了这一要求，并表示

愿意协助该商户做好搬离工作。

随后，村两委又与该回收点的负责人郑某沟通。郑某

当即表示愿马上搬离，并做好现场保洁工作。

雇小工加快搬离
预计一周便能结束

由于该回收点废旧摩托车、电动车及配件较多，为减少

商户损失，村两委给了郑某一定的搬离时间。

2 日下午，记者前往现场发现所剩的废旧摩托车、电动

车已不多。现场有两名小工正在忙着拆解一辆摩托车，还

有四五位小工则忙着往车上搬运拆下来的发动机。

“这几天都没有再进货，一直忙着拆解库存，消化库存，

今天就运走了两车发动机。”郑某说，为了加快拆解速度，他

还专门雇了 4 个小工。再过两三天，所有的库存就都能清

理干净。

“接下来，只要等金华的厂家运走拆下来的废旧塑料，

搬离工作就全部结束了。”郑某说，预计还要一周的时间。

芝英镇政府和练结村村两委均表示会继续关注此事，

督促商户彻底清空物品，恢复整洁环境。

练结村电动车回收点
乱堆垃圾影响周边环境
镇村两级与有关人员沟通，目前正抓紧清理

谢先生来电：城西新区下山村的路灯已经有很长一段

时间不亮了，希望相关部门及时维修，尽快让路灯恢复使

用，以方便村民和过往车辆夜间出行。

城西新区回复：经工作人员确认，该路段的路灯线路出

现故障，现已落实施工单位立即进行整改，让路灯尽快恢复

照明。

见习记者 吴航鑫报道 2015 年 11 月，城西新区下山

村的路灯安装工程结束，正式投入使用，极大地方便了村民

夜间出行。但是，这批为村民提供便利的路灯，有很长一段

时间处于不亮的状态。

“我有时候晚上从市区回村里，开车从蓝天路由东往西

行驶，一路上经过排塘村、华村时，公路两边都是亮堂堂的，

可是一进入下山村路段，就变成一片漆黑了。”谢先生是下

山村村民，时常开车往返于市区与下山村之间。他反映，雨

天夜间开车时，在没有路灯的情况下，司机的视线非常差，

很容易引发交通事故，而且没有路灯照明，附近村民晚上出

行也很不方便。

记者联系了城西新区管委会，工作人员介绍，去年 11

月份，下山村路段的路灯投入使用后不久，线路就曾被人挖

断，导致路灯无法使用。当时，得知该情况后，工作人员及

时联系了维护单位，通知其对受损线路进行了修复，但在这

之后，线路又发生故障，导致路灯再次无法使用。

“前几日，接到村民反映后，我们立即联系了路灯的维

护单位。25 日晚，受损的线路已经修复好，下山村路段的

路灯也已经恢复照明。”5 月 26 日，城西新区管委会工作人

员告诉记者。

谢先生也证实了该工作人员的说法，村里的路灯已经

恢复使用。

城西新区管委会工作人员提醒，若发现路灯故障，村民

可及时向管委会或相关工作人员反映，有关人员会第一时

间向施工单位报修，以确保路灯正常工作，不影响村民夜间

出行。

村民反映路灯不亮影响夜间出行

下山村的路灯现已恢复照明

乱贴小广告
将被征收清理维护费

138******15 殷先生来电：花

街镇金桂南路与华港路交叉路口，

墙体上有许多小广告，影响市容，

希望相关部门查处。

城西新区管委会：城西新区已与

行政执法大队城西中队到现场检查，

情况属实。近期将安排人员清理。

下一步，管委会将向涂写、张贴小广

告的单位和个人征收清理维护费。

雨水管道堵塞
已安排疏通

153******01 吕先生来电：南

苑路 3 弄路口雨水管道堵塞，下雨

天路上积水严重，造成行人通行困

难，希望相关部门整治。

城管执法局：5月29日，我局市政

工程管理处已派工作人员前往现场

疏通堵塞的管道，现该处已无积水。

火车站公厕方便市民
延长开放时间

136******75 常先生来电：火

车站外面的公厕晚上 11 点后就关

闭了，一些半夜下车的乘客很不方

便，希望相关部门酌情考虑，延长

公厕开放时间。

城管执法局：为方便市民，环

卫处已把该公厕开放时间调整为

凌晨4时至晚上12时。

空地被当成停车场
该地块近期将绿化

180******73田先生来电：330

国道林业局对面有一块已经拆除的

违建空地，被不少大货车当成停车

场，望有关部门尽快规划这块空地。

东城街道：诉求人所反映地块

已经被市政府征用，根据规划，近

期该地块将进行绿化，已通知相关

人员不再停放车辆。

村里停水多日
水厂抓紧补漏

133******97 张女士来电：龙

山镇溪田村停水多日，村民日常生

活用水受到影响，希望相关部门尽

快恢复供水。

水务局：近日，桥下水厂清水

池底部开裂漏水，需要补漏和硬化

保养，因此供水流量不足，造成地

形高的区块水压不足。5月23日凌

晨，该村已恢复供水。


